

<https://info.nodo50.org/Arrancamos-la-campana-en-bicicleta.html>



# Arrancamos la campaña en bicicleta... “Okupa Madrid, Okupa Guadalajara”

- Noticias - Noticias Destacadas -



Publication date: SÁbado 4 de octubre de 2008

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Ayer por la tarde dio comienzo la campaña "47: ¡Okupa Madrid!" organizada por la Asamblea de Centros Sociales Okupados de Madrid y Guadalajara. Más de cien personas pedalearon por las céntricas calles de Madrid, en un acción que reivindica la calle como espacio de convivencia y respeto y contra la dictadura del automóvil.**

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH355/logo-8c359.png>]

Ayer, cuándo faltaban escasas horas para que diera comienzo la campaña "47: ¡Okupa Madrid!" la vivienda okupada Tarragona 20 era desalojada por varias dotaciones de policía nacional. Así y con una okupación menos en la capital, unas 120 personas se reunieron en la ronda de Atocha para comenzar la primera actividad de la campaña, una bicicletada que recorrería las calles de Madrid denunciando la dictadura del automóvil y reivindicando la calle como un espacio de convivencia y respeto al transporte alternativo al común.

Los bicimanifestantes portaban banderines con símbolos okupas y el número "47" haciendo referencia al incumplido artículo de la constitución que garantiza una vivienda digna para todos. La bicimarcha subió por Recoletos hasta llegar a la altura de la Plaza de Callao, continuando por el barrio de Noviciado, calle Genova y finalmente se dió por finalizada en la plaza del museo Reina Sofía. Ya en la plaza y al grito de "gente sin casas, casas sin gente" los bicimanifestantes leyeron el comunicado de la campaña.

En el transcurso de la bicimarcha los activistas cortaban el paso a todo vehículo, exceptuando ambulancias, que podrían impedir el desarrollo de la convocatoria. No hubo incidentes graves, aunque en varias ocasiones se dieron pequeñas discusiones con conductores poco pacientes al paso de los bicimanifestantes. La convocatoria contó con una nutrida presencia de activistas habituales de la BiciCrítica que se reúne una vez al mes consiguiendo una movilización considerable.

Fuente: [LH](#) y fotos [Centro de Medios del RES /Quieres Callarte](#)

Más información: [cuarentaysiete.org](#) y [Arranca la campaña "Okupa Madrid" y "Okupa Guadalajara"](#)